

L'AMIE DES NUÉES

Il y avait une petite fille amie des nuées,
elle les connaissait toutes,
les appelait par leur nom:
Soupir, Crème-de-lait,
Ouate, Douillette.

Sa maman la mettait à la fenêtre
dans son fauteuil roulant,
et là, elle rêvait:
«Hé, nuées chéries, j'ai pour vous un message:
grand-père insiste qu'il nous faut de la pluie,
car les champs ont soif.
Vous savez — dit-il — comment faire.»

Ouate, plus sage,
voulait lui expliquer:
«S'il pleut pour de vrai,
nous allons fondre en larmes,
et comment pourrions-nous te tenir compagnie?»
Mais elle ne lui dit rien:
l'enfant était malade.

Ce jour-là, il y eut un gros orage
et quand il fut passé,
Lisette ne retrouva plus ses amies.
Elle pleura et pleura, angoissée,
en les appelant au milieu des sanglots:
«Soupir, Crème-de-lait,
Ouate, Douillette!»

Elles revinrent en rêve lui rendre visite;
elles voltigeaient légères
autour de son oreiller,
telles des bulles de savon.
«Adieu, Lisette, adieu!
C'est ça notre vie:
mourir pour rendre joyeuse la nature.»